



À propos des...

Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

ENTENTE AVEC LE CH DOUGLAS

Le 17 mai dernier, le directeur général du centre hospitalier Douglas et moi-même avons signé une entente qui vise à donner des services de consultation en pédopsychiatrie à la Direction des services résidentiels de réadaptation. Cette disposition satisfait à l'une des recommandations contenues dans le rapport de la Commission des droits de la personne et des droits de la jeunesse, daté de mai 1997 et concernant l'unité La Chapelle. Cette mesure est un apport significatif à la qualité des services que la Direction offre. Nous retrouvons des besoins en pédopsychiatrie similaires aux Centres Batshaw et nous déployons de grands efforts pour tenter d'y répondre.

RENCONTRE AVEC LE MINISTRE DÉLÉGUÉ

Le 21 mai dernier, des membres du comité de direction des Centres Batshaw (le BMC) ont eu l'occasion de rencontrer le nouveau ministre délégué, responsable de l'application de la Loi sur la protection de la jeunesse, Gilles Baril. C'est le ministre même qui a formulé la demande de la rencontre à laquelle étaient présents des représentants de la Régie régionale.

Nous avons abordé deux sujets importants lors de cette réunion. Le Ministre a donné son appui au projet de déménagement des campus (réunir les quatre campus en un seul site, dans la partie ouest de l'île de Montréal). Un tel appui émanant d'un homme de son envergure est sûrement une bonne nouvelle! Nous tiendrons une rencontre de suivi, afin d'examiner cette question plus profondément et d'élaborer une stratégie qui viserait à obtenir l'approbation du MSSS.

Le deuxième sujet important discuté touche les maintes déclarations que le Ministre a faites à la presse concernant son désir d'instaurer un programme résidentiel de réadaptation destiné aux jeunes anglophones aux prises avec des problèmes de toxicomanie. De plus, il tient à ce que ce centre soit le fruit d'une collaboration entre les Centres Batshaw et Le Portage, ce centre dont la réputation n'est plus à faire et avec lequel nos rapports sont déjà bien établis. Nous travaillons actuellement avec la Régie régionale et nous espérons avoir plus de nouvelles, à l'automne. M. Baril a dit souhaiter que la première phase de ce projet soit opérationnelle en décembre 1999.

EXPOSITION SUR LES RESSOURCES COMMUNAUTAIRES

Le 8 juin, le comité sur les questions multiraciales et multiculturelles de l'établissement a organisé une Exposition sur les ressources communautaires, au 6, Weredale Park. Un nombre important d'organismes communautaires issus de diverses communautés culturelles étaient présents pour décrire les services qu'ils offraient à leurs communautés respectives. Cette activité a permis au personnel des Centres Batshaw d'avoir une idée plus globale sur les ressources et les outils de soutien disponibles dans ces populations. Les représentants des groupes suivants ont assisté à l'événement :

le Conseil de la clientèle et de la communauté des Centres Batshaw;
les Services à la famille chinoise;
CLAM (communauté Latino-américaine);
le Conseil de la famille ghanéenne;
le FAMUS (communauté philippine);
le Centre islamique du Québec;
le Centre d'amitié autochtone de Montréal Inc.

LE POW-WOW, TOUT UN SUCCÈS

Le deuxième pow-wow annuel, qui s'est tenu au campus de Prévost le 19 juin dernier, s'est déroulé sous un ciel clair et ensoleillé. Ce fut une réussite incontestable, car plus de deux cents employés, usagers et leur famille, familles d'accueil et autres membres intéressés de la communauté s'y sont rendus. Lance, le maître de cérémonie, a animé les diverses présentations mohawks traditionnelles de percussions, chants, danses et artisanat. À la fin de cette splendide journée, les invités se sont délectés d'un succulent repas. Diverses personnes ont reçu une plaque de remerciements pour leur contribution à l'événement. Parmi elles, l'instigatrice, Rudy Montour et l'équipe d'organiseurs des Centres Batshaw dirigée par Dave Brown. On mijote déjà le troisième pow-wow de l'été prochain.

LE SIÈGE SOCIAL DÉMÉNAGE

Les rénovations effectuées au 5, Weredale Park sont presque terminées. Plusieurs employés de la rue Guy ont déjà procédé à une première visite de leurs nouveaux locaux. J'aimerais souligner l'excellente qualité des travaux dont tout le mérite de la gestion revient à l'équipe des Services techniques, sous l'autorité du directeur démissionnaire, Paul Nichols. J'attire votre attention sur une salle, attenante à la cuisine. Cet excellent lieu de rencontre sera mis à la disposition des divers groupes des Centres Batshaw pour des réunions et des événements spéciaux, sur réservation.

La date du déménagement est fixée au 23 juillet prochain. Vous recevrez bientôt des avis faisant état des numéros de téléphone et d'autres renseignements utiles.

BARBECUE ANNUEL DES CENTRES BATSHAW

Le dimanche 1^{er} août, les Centres Batshaw organiseront leur premier barbecue annuel. Cette journée se déroulera sur le magnifique site du Camp Weredale, sur la berge du Lac L'Achigan, situé à proximité du village de Saint-Hippolyte. Et tout sera GRATUIT, même la nourriture!

La journée débutera à 10 h 30; à 11 h, les enfants s'adonneront à divers jeux et à 12 h 30, le lunch sera servi. Ensuite, à 14 h, ne manquez pas la course de bateaux et le bon temps tirera à sa fin vers 16 h. Venez faire la fête avec nous tous et inscrivez-vous en remplissant le coupon-réponse ci-joint! J'y serai en compagnie des membres de ma famille et serai heureux de lancer, pour notre établissement, une nouvelle tradition dans un lieu champêtre.

LES AMBASSADEURS DE BALLE MOLLE DES CENTRES BATSHAW

Comme c'est le cas depuis les vingt-quatre dernières années, les équipes de balle molle des Centres Batshaw se dirigeront, à la fin du mois d'août, vers Roberval pour participer au tournoi annuel des centres jeunesse. Cette année, notre établissement est représenté par l'équipe féminine championne, une équipe masculine ainsi qu'une équipe mixte. Ces deux dernières équipes sont à la recherche de joueurs. Si ce jeu vous intéresse, veuillez prendre contact avec : Bob Davey, équipe masculine, au 636-3595 et avec Fred Anderson, équipe mixte, au 630-0910. Et la meilleure des chances à tous !

PROCHAIN NUMÉRO EN SEPTEMBRE

Je vous souhaite tous un été plaisant et relaxant. Nous publions le présent numéro à la mi-été parce que l'À Propos du mois d'août ne paraîtra pas. Alors, lisez-nous en septembre, nous aurons beaucoup de nouvelles sur les Centres Batshaw à vous communiquer.